

《单词百科:protocols是什么意思?protocols怎么发音?protocols的解释和用法》

英语单词protocols是什么意思?protocols怎么读?protocols怎么发音?简答网为您整理了protocols的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



protocols怎么读

protocols的读音:[p'rəʊtəkɒlz]

protocols的意思

1、n.礼仪(protocol的名词复数);(外交条约的)草案;(数据传递的)协议;科学实验报告(或计划);

protocols的相关词组

1、Address Resolution Protocol 地址分辨协议;

- 2、Active Users Protocol 当前用户报告协议
- 3、Character Generator Protocol 字符生成器协议
- 4、Dynamic Host Configuration Protocol 动态主机配置协议;
- 5、Discard Protocol 丢弃协议
- 6、Daytime Protocol 日期查询协议; 时日协定; 日时协议
- 7、Echo Protocol [计]回送协议;
- 8、Kyoto Protocol 京都议定书;
- 9、Listserv Distribute Protocol Listserv分发协议
- 10、The Internet Gopher Protocol 因特网地鼠议定书
- 11、Multicast Transport Protocol 多播传输协议
- 12、Remote Mail Checking Protocol 远程邮件检查协议
- 13、Internet Relay Chat Protocol 因特网中继聊天协议
- 14、Internet Route Access Protocol 互联网线路接入协议
- 15、Inverse Address Resolution Protocol 逆地址解析协议
- 16、NetBIOS Services Protocols NetBIOS服务协议
- 17、trade protocol 贸易议定书;
- 18、simple network management protocol 简单网络管理协议(SNMP);
- 19、post office protocol 邮件通讯协定;

protocols的双语例句

- 1、Resolve Protocol (ARP) is the basic protocol of the Ethernet communication protocols.

地址解析协议 (ARP) 是TCP/IP 协议栈的基本协议.

2、To understand the state-of-the-art in network protocols, architectures and applications.

了解最新一代的网络通讯协议, 网络架构, 及网络应用.

3、Despite their speed, the ISDN, ADSL and HDSL protocols do have limitations.

尽管传输速度快, ISDN、ADSL和HDSL协议也都有局限性.

4、It mainly includes symmetric encryption algorithms and asymmetric cryptographic algorithms and protocols.

密码技术主要包括对称密码算法和非对称密码算法及协议.

5、Experience with networking application protocols development including SMTP and HTTP.

使用SMTP和HTTP协议开发网络应用程序经历.

6、Finally, the therapeutic protocols, effect and dose calculation etc. were discussed also.

介绍了其治疗方式及效果、剂量计算等问题.

7、Vendors are running around trying to establish protocols instead of providing services.

各公司围绕着试图建立协议来替代提供服务而运作着.

8、Reliability is the responsibility of the higher layer protocols and applications.

传输的可靠性由更高层的协议程序和应用软件予以保障.

9、SSL, SET protocols and application of certificate authority are introduced.

SSL, SET两种主要协议和CA中心的应用.

10、Today, secure electronic transaction protocols mainly include SSL protocol and SET protocol.

目前的安全电子交易协议主要有安全套接层(SSL)协议和安全电子交易(SET)协议.

11、Hardware components and software design of network transport protocols are

separately introduced.

介绍系统硬件组成及网络传输协议的软件设计.

12、 Protocols are built into the hardware or software are using.

协议被建立在您使用的硬件或软件之中.

13、 There are also protocols on the testing of nuclear weapons.

也有关于核武器试验的协议。

14、 All the approved PROTOCOLs will be sent to Document Center.

经审批的验证方案将送回文件中心.

15、 A gateway splices together two different kinds of protocols.

网关可拼接两种不同的协议.

以上是简答网为您整理的protocols怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于protocols

的用法、protocols的释义、

protocols的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/protocols>